

# 弓道男子 H30 地区総体 団体戦優勝！個人戦優勝！

～個人戦見事な内容，日頃の成果存分に！～

5月12日（土）より，大崎支部総体が各地で行われ，各地で岩高生が存分に力を発揮しました。

そんな中，美里町トレーニングセンター弓道場で開かれた地区総体弓道競技大会の個人戦で、阿部壮馬（2年鳴子中）が優勝という素晴らしい成績を収め，男子団体でも，岩出山高校Aチーム（メンバー：猪俣涼風（3年古川南中），阿部壮馬（2年鳴子中），菅原亜月（3年古川南中），遠藤瑞葵（2年鳴子中），鈴木琉以（3年岩出山中））が，優勝の成績を収めました。



男子団体はこれまでの練習の成果から，練習通りの力が出せれば優勝できるチームに仕上がっていました。試合当日，生徒たちからは緊張感と競技に集中している様子が伝わってきました。

男子団体の1回目は20射11中と力を発揮でき、2回目も20射10中と安定した的中を出すことができました。この時点で、黎明高校Aチームが40射16中で2位、岩出山高校Aチームが40射21中で1位でした。このまま行けば優勝という場面で、3回目は調子を落とし20射7中という結果でしたが、最終的に黎明高校Aチームが60射25中、岩出山高校Aチームが60射28中となり、見事優勝することができました。



また、個人戦では、阿部壮馬が12射8中（1回目4射3中・2回目4射2中・3回目4射3中）という結果を残し、順位決定戦の射詰（どちらかが外すまで一本ずつ引いていく競技）3本目で見事同じ的中の生徒に勝利し、優勝することができました。

男女とも確実に力を付けてきており、1年生も熱心に練習に励んでいます。部員全員で一丸となって日々の練習に取り組み、県総体では自分たちの目標であるベスト8に入れるよう頑張ってもらいたいと思います。

